

Tagessieger Roland Distel mit Spitzenresultat

Militär-Motorfahrer-Verein: Herbstschiessen

Am 23. Oktober trafen sich 15 Motorfahrer in Escholzmatt zum traditionellen Herbstschiessen. Trotz kalter Witterung lieferten sich die Motorwägeler einen spannenden Wettkampf. Der Sieger Roland Distel durfte den Wanderpreis in Empfang nehmen.

Der MMVE durfte diesen Anlass auf der Schiessanlage in Escholzmatt durchführen. Die Schützen wollten ein gutes Resultat erzielen, weil neben den acht Beteiligungspunkten zusätzlich noch Rangpunkte für die Jahresmeisterschaft verteilt wurden.

Roland Distel stellte sein Können auch bei den kalten Verhältnissen unter Beweis. Er konnte sich mit dem Spitzenresultat von 39 Punkten und dem Tiefschuss 98 als Tagessieger feiern lassen. Im zweiten Rang klassierte sich Richard Studer mit 38 Punkten vor Ludwig Hafner mit 37 Punkten.

Absenden und Zvieri

Nach dem Wettkampf wurde in der Schützenstube ein schmackhafter Imbiss serviert. Zu Beginn der Rangverkündigung dankte der Präsident Marcel Dellenbach allen Teilnehmern und den Vorstandskameraden. Weitere Dankesworte richtete er an die Schützengesellschaft Escholzmatt für das Gastrecht auf der Schiessanlage. Im Weiteren machte er auf die nächste Veranstaltung aufmerksam. Die Winterübung mit den Militärfahrzeugen Mercedes G 300 wird am 29. Januar 2022 durchgeführt.

Aus der Rangliste

1. Roland Distel, Schüpfheim, 39 Punkte/Tiefschuss 98; 2. Richard Studer, Schüpfheim, 38/100; 3. Ludwig Hafner, Hasle, 37/98; 4. Marcel Dellenbach, Werthenstein, 36/98; 5. Franz Glanzmann, Entlebuch, 35/87; 6. Theo Distel, Schüpfheim, 34/92; 7. Tobias Felder, Schüpfheim, 34/84; 8. Franz Wicki jun., Schüpfheim, 33/89; 9. Franz Bieri, Hasle, 32/69; 10. Niklaus Schmid, Schüpfheim, 31/91; 11. Peter Riedweg, Entlebuch, 31/85; 12. Daniel Riedweg, Entlebuch, 31/85; 13. Gottlieb Portmann, Hasle, 30/79.